

Pollution de l'air à l'intérieur des habitations

15 décembre 2022

Principaux faits

- Environ 2,3 milliards de personnes dans le monde (soit environ un tiers de la population mondiale) font la cuisine à l'aide de foyers ouverts ou de fourneaux inefficaces utilisant du pétrole, de la biomasse (bois, déjections animales, résidus agricoles) et du charbon, ce qui engendre une pollution nocive à l'intérieur des habitations.
- La pollution de l'air à l'intérieur des habitations a été responsable d'environ 3,2 millions de décès par an, en 2020, dont plus de 237 000 décès d'enfants de moins de 5 ans.
- Les effets combinés de la pollution de l'air extérieur et de la pollution de l'air intérieur des habitations sont associés à 6,7 millions de décès prématurés chaque année.